

Edle Bänke und Tische



Platz nehmen hieß es Samstag erstmals auf den neuen Eichenbänken, die Mitglieder des Schützenvereins Hohne-Niedermark aus Anlass des 100-jährigen Bestehens, das in diesem Jahr gefeiert wird, an 25 Standorten aufgebaut haben. Am Kaiserpavillon am Niedermarker See fand sich eine illustre Gesellschaft zusammen. Foto: (Detlef Dowidat)

lengerich - Der „Orts-Bürgermeister“ Reinhard Wiethölter überschlug sich fast vor Freude. Zur Übergabe von 25 Bänken und neun Tischen hatten sich viele Bürgerinnen und Bürger aus Hohne-Niedermark und Lengerich am Niedermarker See eingefunden. Der Platz am Kaiser-Pavillon, zu Ehren des Lengericher Schützenkaisers Werner Vogelpohl 1989 gebaut, fasste die Menge kaum.

Der Schützenverein Hohne-Niedermark hatte aus Anlass seines 100-jährigen Bestehens, das in diesem Jahr gefeiert wird, die Bankaktion vor drei Jahren ins Leben gerufen. „Wie vor 32 Jahren, da ist eine ähnliche Aktion schon mal gelaufen, um den Niedermarker See mit Sitzgelegenheiten zu bestücken“, schilderte Wiethölter. Dabei richtete sich sein Blick auf Bruno Karner und Helmut Denter, ehemals Bürgermeister und Stadtdirektor, die die Aktion damals mitgetragen hatten.

Wiethölter freute sich, dass der Schützenverein Hohne-Niedermark sich immer der Heimatpflege verpflichtet gefühlt habe. Er zeigte auf die wunderschöne Eichenallee: „Jeder König pflanzt hier eine Eiche.“ Lobend erwähnte er die

Schützenfrauen. Die haben das erste Hohner Kochbuch zusammengestellt.

FOTOSTRECKE



25 Eichenbänke und neun Eichentische hat der...



25 Eichenbänke und neun Eichentische hat der...



25 Eichenbänke und neun Eichentische hat der...

Es fand bereits reißenden Absatz. Das Erst-Exemplar bekam Leegebruchs Bürgermeister Peter Müller. Der zerschneidet zusammen mit Lengerichs Bürgermeister Friedrich Prigge das Band zur Eröffnung der neuen Brücke, die jetzt einen barrierefreien Zugang zum Kaiserpavillon ermöglicht.

Natürlich wurden Sitzproben genommen. „Die Bänke und Tische sind aus echten Hohner Eichen“, betonte Reinhold Wiethölter. 25 Bänke und neun Tische sind an 13 Plätzen in Hohne aufgestellt worden, versehen mit Namen der Könige der vergangenen 25 Jahre und einem Heimatvers. Die Standorte sind unter [www. SV-Hohne-Niedermark.de](http://www.SV-Hohne-Niedermark.de) zu finden.

VON **DETLEF DOWIDAT**, LENGERICH

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN



14-Jährige auf frischer Tat ertappt

Nottuln-Appelhülsen - Mit jungen Tätern hatte es die Polizei in Nottuln-Appelhülsen am Wochenende **mehr...**



Gemeinsam die Energie von morgen sichern

Wir haben spannende Projekte mit der passenden Aufgabe für Sie. Bewerben Sie sich jetzt! **mehr...**

 ANZEIGE